

Especialistas cubanos realizan taller sobre situación de la Bahía de Matanzas



La Habana, 23 sep (RHC) Especialistas cubanos del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, de Salud Pública, de la Universidad matancera y de Recursos Hidráulicos, efectuaron el Taller Bahía de Matanzas: Antecedentes, Situación actual y Perspectivas.

El encuentro, efectuado en Matanzas, conocida también como la llamada Ciudad de los Puentes, incluyó exposiciones sobre las Fuentes Contaminantes, gestión de los desechos líquidos, situación higiénico-sanitaria de la municipalidad matancera, y la forestación en las cuencas hidroreguladoras.

Asimismo, la vegetación y el monitoreo de las playas y la Ciencia, la tecnología y la innovación tecnológica en el manejo integrado costero fueron otros aspectos a los que se prestaron especial atención en los debates.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/106651-especialistas-cubanos-realizan-taller-sobre-situacion-de-la-bahia-de-matanzas>



Radio Habana Cuba